

No. 31

昭和39年1月30日 発行

発行 千葉県長生郡長南町役場
印刷 茂原市町保遠山印刷K,K

「たつ」年

ことしは十干十二支の暦では昭和甲辰の年とよぶ、もつとも一般には「たつ」年といつてゐる。

「辰」は十二支の第五位時刻の名で昔の五つ、今のが午前八時である。又は方角の名といわれ東南東を意味する。

この「辰」年を和訓で「タツ」と読む「龍」という動物にあたるからか通常「龍の年」といわれるようになった。この「龍」は想像上の動物で体は大蛇に似て背に八十一の鱗、頭に二本の角あり四足に三本の指がある、耳面はともに長く口辺に大ヒゲあり、雲をおこし雨を呼ぶ、と辞苑に記されている。神社仏閣等の調刻絵画によく見られる昇天の龍はまことに勇猛なものがある。

ことしはこの「龍」の年「辰」年である。昇龍の如くあらゆる障害を乗り越えて進む年だ。

年頭のあいさつ

町長 加藤邦男



強い前進を続け、明るい豊かな町
造りに精進致したいと存じます。
何卒旧に倍し御叱声御協力の程を
お待ち申上ります。

御願い申上げ謹んで年頭の御挨拶
と致します。

足する者ではありません。本町發
展のためには、あらゆる努力を統
一してまいる所存であります。

明るい町づくり、住みよい郷土

建設は私達の理想であり、念願で

あります。

何卒皆様方の御支援と御協力を

おさず世界平和へのつながりを持

つゆえんであります。

昔から大きな戦争の後には科学
が進歩すると言われておりますが
終戦後十九年目の今日、交通機関
の発達と通信機関の進歩とは誠に
めざましいものがあります。と同
時に、文化の進展に伴う当然の理
由として、いわゆる均等の要請と言
うことが起るわけであります。

これを言い換へれば、国民全体
もあります。国民の一人一人が信
頼を受けると云う事は、とりもな
く重要な事であります。

おさず世界平和へのつながりを持

つゆえんであります。

けに国民全体が慎重を要する時で
あります。国民の一人一人が信
頼を受けると云う事は、とりもな
く重要な事であります。

おさず世界平和へのつながりを持

つゆえんであります。

何卒旧に倍し御叱声御協力の程を
お待ち申上ります。

明るい町づくり、住みよい郷土

建設は私達の理想であり、念願で

あります。

何卒皆様方の御支援と御協力を

おさず世界平和へのつながりを持

つゆえんであります。

昔から大きな戦争の後には科学
が進歩すると言われておりますが
終戦後十九年目の今日、交通機関
の発達と通信機関の進歩とは誠に
めざましいものがあります。と同
時に、文化の進展に伴う当然の理
由として、いわゆる均等の要請と言
うことが起るわけであります。

これを言い換へば、国民全体
もあります。国民の一人一人が信
頼を受けると云う事は、とりもな
く重要な事であります。

おさず世界平和へのつながりを持

つゆえんであります。

何卒旧に倍し御叱声御協力の程を
お待ち申上ります。

明るい町づくり、住みよい郷土

建設は私達の理想であり、念願で

あります。

何卒皆様方の御支援と御協力を

おさず世界平和へのつながりを持

つゆえんであります。

何卒旧に倍し御叱声御協力の程を
お待ち申上ります。

明るい町づくり、住みよい郷土

建設は私達の理想であり、念願で

あります。

交通事故をなくそう!!

婦人部会誕生

「私は道で遊んだりあぶない遊びはいたしません。」

「私は必ず横断歩道を歩きます。」

「私は歩きまりを守ります。」

「私は車を運転する人が歩く人を守ります。」

「私は歩く人を協力して私達の町を守ります。」

奉納の額と
親子二代



(工事中の西町地先)

長南の熊野神社は、序南郷の開



X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

X X X X

成人の日に誇りを

るからこの苦情を入れて学齢年度による対象者に案内状を出して出

欠の有無を問うことにしている。こうして名簿をつくり出欠を調べてみると、男女とも約半数宛の人々が町外に転出していることを知る。出席の返事をくれる人が例年約半

精神的に一転機を画すべき日を欠席かと云うとそうではなく故郷に帰つて成人式を迎えたいといふ人もかなりある反面、在住しているいろいろな事情で欠席する人も少くない。満二十才に達する日は各人まちまちであるから、その日を一転機と自覚して気分を新すればよいのであろうが、誕生日を祝う風習がないから家人も本人もそれまでと何ら変りのない無為な日を送つて了うであろう。

持つことが無意味であるかないかはその人の考え方次第であるが、客観的にはその位の精神的努力をする青年でなければならないと云い得る。この観点に立つて「成人の日」には誇りを持つて出席してもらいたい。家人は勿論先輩青年も後輩を指導しなければならない。一生涯只一度の「成人の日」を無理ように過すなれ。

道路一斉愛護作業 コンテスト実施

最近農業經營の機械化により耕うん機の普及はもとより自動車の激増に伴い道路の損傷甚しく、道路の重要性が痛感されております。産業経済の基盤たる道路の整備強化を図り、生産性の合理化、公社施設に対する愛護精神の昂揚を

日本娘海外で評判

上豊原の佐藤剛のさんの弟浩が、君は、二年前に町内の皆さん方に盛大なる壮行会と激励に勇躍南米方に移民し、現地での生活にもなれお母様あってに便りが参りましたので紹介いたします。

秋も深まりそろそろ朝夕の寒さ
が身にしみる頃だと思います。
その後お便りも拝見致しません
が、お母さん始め家族の方々いか
がお過しでいますか。寒い冬の季節
來と共に風邪が訪れて参りますが
十分健康には注意されて、元気な
正月を迎えて下さい。

先日十月二十五日に「日本人の
夜」という日本人会主催の盛大な
祭がありました。僕等も楽しい一
晩を過して参りました。これは、

金髪に和服の振袖といふいでたゞで愛敬を振りまいていました。そしてこの夜ばかりは全部が日本料理でさえ雑煮から万寿、日本豆腐、寿し、その上天プラや刺身まで、俺達にもなつかしい食べ物ばかり。ハシの使い方を説明する日本娘と伯人との間に爆笑の連続でした。こんななごやかな食事は僕等の見た社交では、腹にこみる程のうれしさと喜びを感じます。会場の音楽も三橋美智也や田英雄等の歌謡曲から民謡、そして軍艦マーチと日本のメロディに浮かされていました。中でも最も伯人の評判の良かったのが、接待の娘さんだっとう。僕等も日本以来始めて親切で美しい給仕さんに接しましたもの。

では皆さ
充分健康に
日はこれで
白鳥

白鳥平一郎氏

白鳥氏の奇技

長南町の白鳥平兵一郎氏が死去され、冥福を祈る為、スチ書庫と電気時計を長贈されました。

初出

一月十日午前九時より、長南校々庭において開催された。当日は、絶好の出初日和に幸れた好天下に、牧野團長以下十二名拾名の団員は、多くの来賓守る中に平常の訓練を十二分に揮された、初出式の行事を広庭一面にくり抜げた。

又多年に亘り、消防に功労のかつた、岩佐豊次氏外五十八名團員に対し、千葉県知事を始め機関からそれぞれに、永年をたたえた賞状が贈られた。